



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DE LA PROFESORA: Mireya Del Carmen García Alfonzo

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Macroeconomía

TRABAJO: Mapa Conceptual

GRADO: 6°to cuatrimestre GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 08/08/2020

Unidad 4

La globalización

proceso histórico de integración mundial en los ámbitos económico, político, tecnológico, social y cultural, que ha convertido al mundo en un lugar cada vez más interconectado.

La globalización económica

Rafael Farfán afirma que en la actualidad existe un consenso ideológico sobre el vencedor

en la lucha ideológica entablada en los últimos cincuenta años entre el capitalismo y el socialismo, en este caso la democracia liberal y la de libre mercado

En la actualidad

la palabra globalización ha alcanzado una rápida popularidad

bajo el impulso de los medios de comunicación electrónicos y los diferentes gobiernos neoliberales.

en los ámbitos

Social

Político

Económico

Cultural

El término globalización

nombrar a la nueva fase de acumulación

que se ha caracterizado

por el predominio del mercado desregulado

es decir

con una mínima intervención estatal, colocando a ciertos Estados-nación en una posición de debilidad.

Impacto de la globalización

A lo largo de la historia de la economía capitalista mundial se han presentado algunas tendencias o regularidades que se han ido profundizando a lo largo del tiempo. Desde esa perspectiva cabe destacar:

El aumento del grado de mundialización

Es decir

el capitalismo va quebrando las fronteras nacionales, y en una tendencia creciente va haciendo del sistema una unidad.

La globalización es un fenómeno que se suele utilizar para explicar y justificar casi todo

Muchos sectores económicos se han visto afectados positiva o negativamente por esta tendencia,

pero ninguno tanto como el de las telecomunicaciones, que además de ser un gran impulsor, y proveer bastantes mecanismos que facilitan la globalización, se ha visto impactado directamente por ella,

debido a la generación de nuevos mercados, la propia evolución tecnológica, el surgimiento y expansión de multinacionales, y la ineludible apertura de los sistemas económicos de muchos países.